

Le 7 septembre 2022, le Seigneur a rappelé à lui Sœur Marie-Pierre Faure, âgée de 93 ans.

Née à Lyon le 24 novembre 1928, elle est entrée à l'Abbaye Notre-Dame de Chambarand le 21 août 1954. C'est là qu'elle a prononcé ses vœux temporaires le 8 septembre 1956, puis ses vœux solennels le 8 décembre 1959.

A la fermeture de Chambarand, Sœur Marie-Pierre est devenue moniale de l'abbaye N.D. de Blauvac.



Pendant plusieurs années, Sœur Marie-Pierre a bénéficié d'une permission d'absence pour assister sa maman âgée et malade et lui prodiguer les soins nécessaires.

Douée de grands dons poétiques, elle a été pendant une cinquantaine d'années la cheville ouvrière de la section « Textes » de la Commission Francophone Cistercienne (C.F.C.). Nos monastères chantent un nombre important de ses hymnes et de ses tropaires dont la qualité littéraire et théologique est unanimement reconnue. Les Eglises de la francophonie y ont également trouvé un vivier pour *La Liturgie des Heures*.

C'est aussi à Sœur Marie-Pierre que nous devons la parution régulière de la revue *Liturgie* dont elle a assuré la « rédaction » presque jusqu'à son dernier souffle.

**Ses obsèques seront célébrées  
à l'Abbaye Notre-Dame de Chambarand  
le lundi 12 septembre à 14h30.**